



Confédération
Paysanne

Objectif Bruxelles, pour l'agriculture paysanne

Changeons le système agricole ! Il y a urgence !

Le système dans lequel évolue l'agriculture depuis des décennies est périmé, usé, dépassé. La crise actuelle le démontre. C'est le moment d'acter la fin de ce modèle productiviste ! Nous pouvons imposer un changement de cap, une nouvelle organisation de l'agriculture qui, enfin, respecte les hommes et les femmes, travailleurs de la terre, et l'environnement, indispensable socle sur lequel nous exerçons notre métier.

Ensemble, nous pouvons, nous devons faire changer les politiques publiques !

Modernisation à tout prix, pseudo-compétitivité, productivité, exportation de masse, sont les miroirs aux alouettes qui permettent la mise en place d'un immense plan de licenciements dans les agricultures de France, d'Europe, et du monde !

Les solutions proposées ne font que détruire encore plus les paysans. Allègements de cotisations sociales, promotion de l'exportation ou encore simplification des normes ne répondent qu'à la demande des multinationales !

Nous, militants de la Confédération paysanne, avançons vers Bruxelles en amont du Conseil des ministres de l'Agriculture de l'Union européenne car ils doivent agir d'urgence sur les prix d'intervention et la réduction des volumes pour donner ensuite l'impulsion d'un changement de cap !

Pour une agriculture paysanne partout sur le territoire

Pour une alimentation de qualité pour tous

SAUVONS LES PAYSANS !